

# Protokoll der Sitzung des Pfarreienrates der Pfarreiengemeinschaft Mayen

**Datum:** Montag, 04.12.2017                      Beginn: 19.15 Uhr                      Ende: 21.00 Uhr

**Ort:** Pfarrsaal Kehrig

**Sitzungs-  
vorsitzender:** Gerd Kohlhaas

**Teilnehmer:** Janine Anger, Dechant Matthias Veit, Manuela Helmes, Hugo Nowicki, Mechthild Schwall, Julia Seul, Richard Krechel, Andrea Schlich, Claudia Hickmann, Ruth Bergweiler, Claudia Mader, Thomas Thomiczny, Arulandu Paulraj, Evelyne Schumacher, Erich Mieden, Paul Luxem

**entschuldigt:** Mike Lengner, Jutta Konzer, Anna Kubiak,

**Protokoll:** Julia Seul

---

TOP 1: Begrüßung durch den Vorsitzenden Gerd Kohlhaas

TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 27.06.2017

Das Protokoll wird einstimmig angenommen.

TOP 3: Berichte aus den Pfarreien

Herz-Jesu: Der Fragebogen zur Abfrage, wie sich die Mitchristen die kirchliche Zukunft in der Pfarrei vorstellen, wurde in 2500-facher Auflage in den Haushalten verteilt - mit der Bitte zur Abgabe bis zum 17.12.2017.

Hausen: Die Kinderkirche zum 1. Advent wurde gut angenommen.  
Es kamen 16 Kinder mit ihren Eltern.

Bericht aus dem Dekanatsrat

Hugo Nowicki (als Vertreter im Dekanatsrat) berichtete von der letzten Sitzung am 30.11.17 in der Familienbildungsstätte in der Bäckerstr.

Schwerpunkt war die Synode. Ins bestehende Dekanat wird Rieden und Volkesfeld eingegliedert.

Pastoralreferentin Annika Frank und ? stellten die Arbeit der sog. Erkundungsteams vor. Für die kommenden 35 Großpfarreien wird es 10 Erkundungsteams geben, die die Pfarreien über eine Dauer von 2 Jahren betreuen. Unterstützt werden die Teams von Ehrenamtlichen, die die Arbeit vor Ort kennen.

TOP 4: Konzept der Öffentlichkeitsarbeit in der Pfarreiengemeinschaft Mayen

Schwerpunkt war der Pfarrbrief, der mittlerweile zu umfangreich ist. Er soll zukünftig „nur“ als Medium für Ankündigungen dienen.

Der Druck erfolgt ganz bewusst über die Caritas – obwohl die Kosten dafür etwas höher sind als bei Online-Anbietern. Diesen Vermerk bitte in einem der kommenden Pfarrbriefe aufnehmen!

Die Bitte von Familie Kohlhaas, die unsere Homepage betreut:

- Berichte bitte nicht formatieren – auch keine Zeilenumbrüche
- Plakate bitte nicht als Word-Datei, sondern als Grafik-Datei

TOP 5: Beerdigungsdienst durch Gemeindeferent Paulraj

Der Rat stimmt einstimmig zu, dass Paulraj zukünftig – nach mehreren Fortbildungen und Begleitdienste bei Diakon Thomas zu Kondolenzgesprächen – in der PG Beerdigungsdienste übernimmt.

TOP 6: Informationen des Seelsorgeteams

- Erstkommunion (Paulraj und Evelyne)  
Vorstellungsgottesdienste sind gelaufen.  
Im kommenden Jahr werden 120 Kinder die Erstkommunion empfangen. Sie werden in der Vorbereitungszeit von 36 Katecheten begleitet.
- Firmung (Diakon Thomas)  
Die Firmtermine sind für 2018 am 14., 15. und 16. September.  
Es liegen etwa 150 Firmanmeldungen vor. 55 Katecheten bereiten die Jugendlichen auf ihre Firmung vor.
- Pfarrbus  
Es muss geworben werden um Sponsoren, in der Hoffnung, dass der Bus ab 2018 für die PG rollen kann.
- Neujahrsempfang  
Freitag, 12.01.2018 in Herz Jesu  
Beginn ist um 18.30 Uhr mit einer Messe in der Herz Jesu-Kirche
- Wallfahrten 2018  
26. – 28.04.                    Trier  
16.06.                            Bornhofen  
01.09.                            Maria Hilf (KO)  
16.09.                            Fraukirch  
23.09.                            St. Jost (Sternwallfahrt)
- Pfarrfeste 2018  
31.05.                            Hausen ?  
18./19.08.                        Alzheim  
26.08.                            Innenstadt:    St.Clemens  
Herbst                            Kurrenberg
- Auszeichnung Ehrenamtlicher  
Heinz Schäfer (Matthias-Bruderschaft)                    November 2017  
Hildegard Boos    15.04.2018
- Inklusion beim Stein-und Burgfest  
s. Infoblatt

TOP 7: Verschiedenes

Frau Hickmann gehört ab sofort dem Kreise der Kommunionhelfer an.  
Herzlichen Dank für Ihren Einsatz!

TOP 8: Termine: (Bitte immer an Fam. Kohlhaas weiterleiten!)

06.03.18 Sitzung Pfarreienrat/Kirchengemeindeverband  
um 19.00 Uhr im „Klösterchen“ Mayen –  
beginnend mit einer Vesper um 18.30 Uhr in der Kapelle des Hauses  
17. – 18.03.18 Besinnungs-Wochenende (Gästehaus Marienau in Vallendar)

für das Protokoll:  
Mayen, 05.12.2017

*Julia Seuf*